

Zeitschrift: Schauplatz Spitex : Zeitschrift der kantonalen Spitex Verbände Zürich, Aargau, Glarus, Graubünden, Luzern, Schaffhausen, St. Gallen, Thurgau

Herausgeber: Spitex Verband Kanton Zürich

Band: - (2012)

Heft: 5: Mit Aggressionen umgehen

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Frische Ideen und clevere Lösungen. Wir bringen es zusammen.

An der IFAS 2012 erfahren Sie, welche Ideen und Lösungen von MediData das Schweizer Gesundheitswesen effizienter, leistungsfähiger und kosten-günstiger machen.

Und Sie können bei uns gleich selber mitmischen und sich eine gesunde Erfrischung gönnen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Besuchen
Sie uns:
Halle 7
Stand 111

IFAS 2012

23.-26. Oktober
Messe Zürich



Erfahren Sie mehr auf www.medidata.ch/ifas.

MediData

Für eine gesunde Entwicklung.

Schaufenster Mitteilungen unserer Anzeigekunden

Sich im Alter zu Hause wohl fühlen – heimelig betten AG

Wenn sich im Alter der Spielraum mehr und mehr auf das Wohnzimmer beschränkt und das Bett zum Zentrum des Lebensraumes wird, ist es wichtig, dass dort alles passt.

Das war auch für Heinz Bachmann das Anliegen, als er vor 26 Jahren mit dem Vermieten von Pflegebetten begann und seine Firma «Heimelig Pflegebetten» – die heutige heimelig betten AG – gründete.



In der Zwischenzeit ist das Unternehmen stark gewachsen und gehört zu den führenden Vermietern von Pflegebetten in der Schweiz. Noch immer aber ist für Heinz Bachmann und sein Team jeder Be-

darfsfall ganz individuell und soll optimal auf den Patienten ausgerichtet sein. So ist heimelig 365 Tage im Jahr und während 24 Stunden telefonisch erreichbar; dabei ist es den heimelig-Mitarbeitern am liebsten, wenn Anfragen per Telefon getätigt werden, damit auch die wichtigsten Fragen im Gespräch erörtert und die genauen Bedürfnisse geklärt werden können.

Meist ist es das Personal von Spitex und anderen Pflegeorganisationen, oft auch Angehörige, welche sich nach dem idealen Bett für ihre Situation erkundigen. Dabei tauchen immer wieder ähnliche, aber auch völlig neue Aspekte auf.

Welches Bett ist am besten geeignet, und was ist zu beachten? welche Matratze, welches Zubehör? Mit welchen Kosten haben wir zu rechnen, was gehört zum Angebot? Sollen wir mieten oder kaufen? Was bezahlt die Krankenkasse, wer leistet sonst noch Unterstützung? Auch die weitere Nutzung des bisherigen Bettes oder dessen Entsorgen, Möglichkeit des Kaufs aus Miete, Service- und Austauschfragen können einfach und klar am Telefon oder gegebenenfalls per Mail geklärt werden.

Für heimelig betten AG sind kompetente Beratung, rasche Lieferung, aber auch Übernahme von administrativem Papierkram und flexible Dienstleistungen vor Ort gleichzeitig Herausforderung und Ehrgeiz. Vor allem aber das Ergebnis langer Erfahrung und Mittelpunkt des Unternehmens.

Gerade weil überall und je länger je mehr gespart wird, weil neue Auflagen zu berücksichtigen sind und weil die Zeit für persönliche Betreuung fehlt, ist das Thurgauer Unternehmen mit Heinz Bachmann überzeugt, dass die Nähe zum Patienten und zum Pflegepersonal immer mehr geschätzt wird. Damit das Leben zu Hause und die Betreuung in gewohnter Umgebung weiter möglich sind.

heimelig betten AG
Gutenbergstrasse 4
8280 Kreuzlingen
Gratistelefon:
0800 58 58 58
www.heimelig.ch
info@heimelig.ch



Altgold macht blinde Menschen wieder sehend!

Zahngold und Schmuck gegen Blindheit – wie funktioniert das? Tatsächlich kann eine kleine extrahierte Goldplombe oder ein Ketteli, das nicht mehr getragen wird, das Schicksal eines blinden Menschen zum Guten wenden. Möglich macht dies das Projekt «Augenlicht schenken» des Schweizerischen Roten Kreuzes (SRK).

Seit vielen Jahren sammelt das SRK Zahngold und Schmuck, um blinden Menschen in Afrika und Asien zu helfen. Denn Blindheit ist ein schweres und häufiges Schicksal: Alle 10 Sekunden erblindet weltweit ein erwachsener Mensch, jede Minute ein Kind. Weil es in Entwicklungsländern an medizinischem Personal, Medikamenten und Geld fehlt, verlieren die meisten ihr Augenlicht wegen dem grauen Star, der Trübung der Augenlinse. Die Betroffenen leben in völliger Abhängigkeit. «Das Schlimmste ist, dass ich nicht einmal selber zur Toilette gehen kann», sagte die 70-jährige blinde Sunnita aus Nepal. «Immer muss jemand mit mir kommen».

Augenblicke der Hoffnung

Mit Prävention, Aufklärung und medizinischer Hilfe will das SRK möglichst viele Menschen vor Blindheit bewahren. Freiwillige klären in den Dörfern über die



Dankbar über das neue Augenlicht macht sich Sunnita nach der Operation im Camp auf den Heimweg.
© SRK, Beatrix Spring

Ursachen der Blindheit und die gefährlichsten Augenkrankheiten auf. Sehtests und Augenkontrollen werden durchgeführt und Brillen für Fehlsichtige abgegeben. Blinde werden in mobilen Augencamps oder in einfachen Spitälern operiert. Nach der Operation des grauen Stars können die Menschen wieder sehen – und erhalten dadurch ein neues Leben geschenkt. Sie sind wieder selbstständig, können im Haushalt mithelfen, kochen, Wasser holen, auf dem Feld arbeiten. Und Kinder können endlich die Schule besuchen.

Schenken auch Sie mit Zahngold und Schmuck Augenlicht!

Fingerringe, Ketten, Armbänder, Ohrringe, Broschen und vieles mehr können für «Augenlicht schenken» gespendet werden. Senden Sie Ihren Schmuck gut verpackt per Post an: SRK, «Augenlicht schenken», Rainmattstrasse 10, 3001 Bern. Bitte geben Sie Ihren Absender an, damit der Empfang bestätigt werden kann.

Wenn Sie beim Zahnarzt eine Behandlung machen müssen, können Sie das extrahierte Zahngold dem Roten Kreuz spenden. Die Zahnärzte in der Schweiz sind informiert und stellen Ihnen reissfeste Kuverts zur Verfügung.



Dank Altgoldspenden können Blinde wieder sehen. 50 Franken kostet eine Graue-Star-Operation.
© SRK, Matthias Bill